



クラスだよ

ひよこぐみ

11月に入っても暖かい日が続いていましたが、朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。いよいよ冬の到来を感じずにはいられなくなりましたね☺

ひよこ組の子どもたちは毎日元気いっぱい！保育者や友だちとのやり取りの中で、日々面白いエピソードが生まれています☺「いないいない…」と言いながら服をめくって顔を隠す分おへそが見えていたり、ドアの隙間から覗き「てんてー（先生）」と保育者を呼んだり、「いっぽんばしこちょこちょ」をすると、人差し指を立てながら「（もう一回）やって」とリクエストしたりと、様々なやり取りを楽しんでいます！名前を呼ぶと、「あ〜い♥」と手を挙げて上手に返えてくれるようにもなりました！成長が嬉しいです♦

今後はお部屋で過ごすことが増えていくと思われませんが、子どもたちが好きなことや興味のあることを十分取り組めるようにかかわっていきたくと考えています☺



ひよこ組で人気のあそび 子どもたちに特に人気のあそびをご紹介します！

■箱車■

段ボール箱に紐を付けて引っ張れるようにした物ですが、色々なあそび方が出来るので大人気！中に入り引っ張ってもらう子、お友だちを乗せて引っ張る子、両手で縁を掴み押して歩く子…。一人ひとりが好きなあそび方を見つけて、楽しんでいます♪

■手作りパーテーション■

牛乳パックを貼り合わせて、カタカナの「口」の形にしたものです☺3個繋げてあり、立てると中をハイハイや中腰でくぐる、床に重ねて置くと中心部分に座る（お風呂に入っているみたいです(笑)）、広げると上に立つなど、あそびが次々と広がり飽きないようです！

■布団でGO！■

布団に乗ったまま引っ張って移動するあそびは以前ご紹介したのですが、最近では保育者が引っ張るだけでなく、子どもたちが引っ張る姿も見られています♦お友だちが乗っているとなかなか前に進まないものの、一生懸命引っ張り、顔を見合わせて楽しそうです♥

やいたい！の気持ちを大切に♦

手づかみ食べ真っ最中の子どもたちですが、1歳を過ぎた子たちは、段々とスプーンにも興味をもつようになってきています。食べ物をすくおうとする、または、スプーンに手で食べ物をつまんで乗せ、口に運ぼうとする様子などが見られるようになったらチャンス☺ 時間がある時で構いませんので、手を添えて一緒にスプーンですくってあげるなどの経験をさせてあげるといいですね。また、食べたい気持ちが強く、口に沢山入れたがる様子も見られます。かじって一口サイズにすることも教えているところですので、お家でもお声がけをお願いします☺



■衣服について■

食事を一人で食べようと頑張っている分、服が汚れてしまうことが増えてきています。使った分の補充を宜しく願いいたします。着脱にも意欲的な子どもたちですよ～！

オムツ交換時は、我先にと着替えに来てくれます♥

